6 crónica

# Barreda: "En 23 años de autonomía política hemos logrado crear conciencia y sentimiento de Región"

El discurso del presidente de la la Comunidad, José María Barreda, estuvo centrado en destacar los factores motores de la región, las empresas, la Universidad, el capital humano y el Plan Estratégico de Infraestructuras y Transporte, entre otros

Hellín acogió este año el Día de la Región que todos los castellano-manchegos celebramos cada 31 de mayo. El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, presidió el acto institucional junto al presidente de las Cortes, Fernando López Carrasco, y el alcalde de Hellín, Diego García Ca-

Bajo el lema "Donde todos somos uno", el Gobierno de Castilla-La Mancha quiso poner de manifiesto que "somos lo que nuestras acciones enseñan y nuestras decisiones hacen".

El acto institucional estuvo encabezado por la intervención del Presidente de la Comunidad, quien en su discurso abarcó los temas más importantes del pasado más reciente, de la actualidad y del futuro.

José María Barreda comenzó demostrando que tiene depositada una profunda confianza en el futuro de Castilla-La Mancha, porque castellano-manchegos hemos desencadenado una dinámica de esfuerzo constante.

## Crear conciencia

El presidente Barreda subrayó que, transcurridos sus primeros 23 años de autonomía política, la Comunidad Autónoma ha logrado lo más difícil, crear conciencia y sentimiento



Fernando López Carrasco, José María Barreda y Diego Gar-



El presidente Barreda saluda a los invitados.



José María Barreda durante su discurso en el Día de la Región

de Región.

El discurso tomó mayor cuerpo cuando pasó a hablar del Pacto por el Desarrollo y la Competitividad, que se aprobó en septiembre del pasado año con los representantes empresariales, sociales y sindicales.Se trata de una claque "nos está permitiendo realizar un diagnóstico exhaustivo que emplearemos en la construcción de la Región que queremos, aludiendo al año 2010 como la fecha que nos hemos marcado para situar a la Comunidad Autónoma entre las más avanzadas de España y de Europa", subrayó José María Barreda.

En este punto, recordó cómo durante el año 2005 Castilla-La Mancha fue la

## Universidad

Por otro lado, Barreda destacó un factor primordial para él, el capital humano.

Según manifestó, la Comunidad Autónoma dispone de "más capital humano que nunca y mejor preparado, gracias la Universidad de Castilla-La Mancha, una espléndida realidad", afirmó, "que tuvo que superar muchas dificultades e incomprensiones y en la que hoy catedráticos, doctores, profesores e investigadores forman a 30.000 alumnos".

La inversión en la universidad manchega es de cuatro millones de euros.

Comunidad Autónoma donde más creció la creación empresarial, con 5.000 nuevas empresas. Asimismo, aseguró que "las exigencias del siglo XXI no se cumplen tan sólo con emprender, sino que debemos aprender a abordar juntos, sin olvidar que el talento es la materia prima que mueve al mundo en la actualidad".

#### Sanidad

El presidente de la Comunidad Autónoma también destacó los esfuerzos que se están desarrollando en el área de Sanidad, a la que "diariamente se destinan seis millones de euros", y Bienestar Social, cuyo presupuesto ha crecido en un 33% durante los dos últimos años, para atender a las personas que más necesitan de la solidaridad del conjunto.

A juicio del presidente Barreda, el Plan Estratégico de Infraestructuras y

Transporte que suscribió hace unos meses con la ministra de Fomento, Magdalena Álvarez, va a posibilitar que, por primera vez, Castilla-La Mancha convierta en una oportunidad de riqueza y desarrollo su estratégica situación geográfica. "Con 2.800 kilómetros de autovías y de autopistas y más de 1.300 de líneas ferroviarias de Alta Velocidad", argumentó Barreda," este acuerdo convertirá a Castilla-La Mancha en la región mejor comunicada de Europa, ya que el 70% de la población tendrá acceso directo a una autovía o autopista y el 96% estará a menos de quince minutos de una de estas vías".

### **Estatuto**

Por otro lado, el Estatuto de Autonomía no fue calificado por José María Barreda de "reto". Uno de los grandes retos que tiene Castilla-La Mancha ante sí consiste en "adecuar el Estatuto



Los tamborileros de Hellín amenizarón el acto del Día de